

## GRIPPE.

**Amérique : ETATS-UNIS.** — Entre le 9 octobre et le 5 novembre, 4.939 cas de grippe ont été signalés dans l'ensemble des Etats-Unis, contre 2.707 au cours de la période de quatre semaines précédente. De ces cas, 509 se sont produits dans la région du Centre nord-est, 1.636 dans les Etats de la côte sud de l'Atlantique, et 1.363 dans ceux de la côte Pacifique. A l'exception du groupe Centre nord-ouest, la fréquence de la grippe est supérieure à celle observée en octobre et novembre des dernières années.

## INFLUENZA.

**America : UNITED STATES.** — Between October 9th and November 5th, 4,939 cases of influenza were notified in the whole of the United States, as compared with 2,707 during the previous four-week period. Of these cases, 509 occurred in the East North Central area, 1,636 in the South Atlantic States and 1,363 in the Pacific States. With the exception of the West North Central group, influenza incidence is higher than that observed in October and November during the last few years.